

Delegierten des VI. Parteitages und durch sie der ganzen Partei und der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik unsere heißesten Kampfesgrüße.

Euer konsequenter Kampf für den Frieden, gegen die Atomwaffen und für die Abrüstung macht aus der Deutschen Demokratischen Republik eines der wichtigsten Bollwerke im großen Kampf für die Sicherung des Weltfriedens. Mit der Errichtung des antifaschistischen Schutzwalls in Berlin habt Ihr den Angriff der westdeutschen Militaristen aufgehalten, der Wirtschaftssabotage und der Spionage gegen die Deutsche Demokratische Republik und das sozialistische Lager einen Riegel vorgeschoben und so den Weg frei gemacht für eine Verständigung zwischen den beiden deutschen Staaten, für die Unterzeichnung eines Friedensvertrages und die Umwandlung Westberlins in eine Freie und entmilitarisierte Stadt.

Wir begleiten mit lebhaftem Interesse die Fortschritte der Deutschen Demokratischen Republik auf dem Wege des sozialistischen Aufbaus und die Aktivität Eurer Partei, deren Erfolge uns sehr froh machen. Wir kennen Eure Anstrengungen im Sinne der Errichtung einer entwickelten sozialistischen Gesellschaft in Deutschland und wir gratulieren Euch zu den Erfolgen, die Ihr auf diesem Gebiet schon erreicht habt, in der Wirtschaft ebenso wie in der Kultur.

Die Arbeiter und das Volk Brasiliens, die für die Befreiung vom imperialistischen Joch kämpfen und die den Frieden, die Demokratie und den Fortschritt wollen, werden mit Interesse die Arbeiten Eures Parteitages verfolgen, dessen Entschlüsse - dessen sind wir sicher — einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des sozialistischen Weltsystems, für die Einheit der Völker, die den Sozialismus erbauen, und für die Einheit der Arbeiter in der ganzen Welt bilden werden.

Liebe Genossen, wir möchten von ganzem Herzen, daß die Arbeiten Eures Parteitages erfolgreich durchgeführt werden, und wünschen Euch neue und große Erfolge in Eurer Aktivität für die große Sache des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus, für die unbesiegbare Sache des Marxismus-Leninismus.

Im Namen der Kommunisten ganz Brasiliens

Sao Paulo, den 11. Januar 1963

Luiz Carlos Prestes